

Der Raum der Stille am Cusanus-Gymnasium St. Wendel

Ein Holzregal zur Aufbewahrung von Büchern meditativen und geistlichen Inhalts, Musik-CDs und diversen anderen Materialien, Meditationshocker aus Holz, ein wunderschönes gemaltes Kreuz in warmen Farben an der Wand sowie eine gestaltete Mitte. Das ist schon alles, was man benötigt, um diesen wunderbaren Ort des Rückzugs und der inneren Einkehr einzurichten. Und genau dazu wird der Raum der Stille am Cusanus-Gymnasium St. Wendel genutzt.

Nach einer feierlichen Einweihung mit Raumsegnung, zelebriert durch Herrn Pfarrer Klaus Leist, und einem anschließenden Taizé-Gebet, geleitet von Frau Pfarrerin Christine Unrath und Frau Stark, gestalten die Religionslehrerinnen und Religionslehrer, unterstützt durch eine weitere Kollegin, hier nun regelmäßige Advents- und Fastenzeitmeditationen. Das Angebot soll jedoch systematisch erweitert werden: Taizé-Gebete, Andachten und Ähnliches sind angedacht.

Das Team des Cusanus-Gymnasiums St. Wendel dankt herzlich der Schulabteilung des Bischöflichen Generalvikariats im Bistum Trier, der evangelischen Kirchengemeinde St. Wendel sowie der katholischen Pfarreiengemeinschaft St. Wendel für die finanzielle, materielle und emotionale Unterstützung beim Aufbau des Raumes der Stille, der der gesamten Schulgemeinschaft zu Gute kommt.